

In welcher Höhe wurde das Straßenfest im Südpark bisher von der Stadtverwaltung finanziell unterstützt?

gez. Sabine Wolff
Stadträtin NEUES FORUM

gez. Prof. Dr. Dieter Schuh
Stadtrat UNABHÄNGIGE

Antwort der Verwaltung:

Die Initiativgruppe Bürgerfest Südpark „Kind und Kegel“ erhielt durch die Stadtverwaltung folgende finanzielle Unterstützung:

1994 500 DM,
1995 1.500 DM,
1996 2.000 DM,
1997 1.000 DM,
2002 100 €

Neben der finanziellen Zuwendung der Stadt erfuhr die Initiativgruppe jährlich Unterstützung durch zwei Mitarbeiter des Passendorfer Schlösschens. Als Vertreter des Kulturbüros arbeiteten sie in der Arbeitsgruppe zur Vorbereitung und Durchführung des Bürgerfests mit. Darüber hinaus wurde das Passendorfer Schlösschen der Initiativgruppe kostenfrei für Veranstaltungen, Konzerte und Bürgerforen zur Verfügung gestellt.

Das durch die Stadt geförderte Soziokulturelle Zentrum „Pustebblume“ beteiligte sich an den Straßenfesten im Südpark mit Malstraßen und ähnlichen Aktivitäten.

Seit 2007 wird die Arbeitsgruppe zur Vorbereitung und Durchführung des Bürgerfests durch Frau Brederlow vom FB Kinder, Jugend und Familie geleitet.

Auf Beschluss des Kulturausschusses werden ab 2005 keine Stadtteilfeste mehr gefördert.

Dr. habil. Hans-Jochen Marquardt
Beigeordneter für Kultur und Bildung